

<https://info.nodo50.org/Miles-de-personas-salen-a-las-calles-de-23-ciudades-por-el-fin-de-la-Ley.html>



Miles de personas salen a las calles de 23 ciudades por el fin de la Ley Mordaza

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Lunes 14 de febrero de 2022

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Madrid, Valencia, Barcelona y Cádiz son algunas de las 23 ciudades que han celebrado manifestaciones.

Unas 2.000 personas han recorrido las calles que unen Atocha con la Puerta del Sol al grito de “ni ley mordaza, ni mordaza maquillada”, según estimaciones de No Somos Delito. En Barcelona han sido cerca de un centenar las personas que han acudido a protestar frente a la sede de la Subdelegación de Gobierno. Varias decenas más en Cádiz o en Toledo. Y así hasta en 23 ciudades en las que un centenar de organizaciones sociales han convocado manifestaciones en contra de una reforma de la Ley Mordaza que consideran insuficiente y que se queda tan solo en “maquillaje”, según han denunciado en su manifiesto. En Madrid, la convocatoria ha contado con la actuación de la Solfónica y de Alicia Ramos.